

文化財で街おこし

鈴懸クッキー

熊谷女子高校のシンボルが鈴懸の木あることから文化祭は「鈴懸祭」と呼ばれています。調理部員と顧問で鈴懸祭の目玉を作ろうと考え試作してから早いもので30年が経過します。当時は鈴懸の実をイメージして、円形にし、回りにはグラニュー糖をまぶして焼き上げました。材料の配合はクッキーの基本配合パート・ショコラを基本にし、焼き色も工夫し、おいしく仕上がり好評でした。丸く焼き上げるのが難しく、割れたり、くずれたりの試行錯誤を繰り返す中で、歴代の調理部員達は色々と工夫を重ね、現在のリーフ型の鈴懸クッキーとなりました。先輩たちから引き継いだレシピを調理部員達は大切に継承しながら、小麦の新品種「さとのそら」を使っての試作に取り組んで頂いている。(M)

【熊谷女子高校「鈴懸クッキー」の八木橋即売会】

2月9日(日)8階カトレアホール横
バターの香り豊かなクッキーが焼きあがっています。
調理部員達がリーフ型の鈴懸クッキーを焼成し、販売に当たります。皆様のお越しをお待ち申し上げております。



月、佐渡市で開催された全国高等学校版画選手権大会

「はんが甲子園」

で、美術部の生徒が最優秀賞

である文部科学省

大臣賞を受賞した。三日間

で、下図製作から彫りや着色・版刷りなど幾重もの作業工程を経て完成した版画。その名も「時を越える佐渡」。他を圧倒する出来

れ

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る